

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan pertolongan-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan pada waktu yang tepat. Skripsi ini berjudul “Kualitas Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Dalam Pembelajaran Biologi Di SMA Se-Kota Lubuk Pakam” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini Penulis sampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, kritik dan saran, serta pengalaman dan pengetahuan baru sejak awal penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran kepada penulis sejak seminar proposal sampai kepada penulisan skripsi. Serta kepada pembimbing akademik, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., yang telah memberikan saran selama masa perkuliahan.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak/Ibu Kepala sekolah SMA N 1 Lubuk Pakam, SMAN N 2 Lubuk Pakam, dan SMA Swasta RK Serdang Murni Lubuk Pakam yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian. Juga kepada Bapak/Ibu guru pendidik serta adik-adik siswa/i yang telah berbaik hati dan bekerja sama dalam membantu terlaksananya penelitian.

Terima kasih yang teristimewa kepada Ibu Lima Lumban Gaol dan Bapak Albenar Pakpahan, yang tidak hentinya memberi doa, semangat dan perhatian secara moral maupun material. Adik Tamalia Pakpahan, dan Davit Andrian Pakpahan.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat saya, Fitri Hanum, Dina Asfika, Monalisa, Ria Istikharah dan Wahyuni Mayasari, yang telah menjadi sahabat terbaik selama perkuliahan, berbagi suka duka bersama dan menemani selama penelitian, juga kepada teman-teman Biologi Dik C 2013 yang telah berbagi ilmu

dan pengalaman selama empat tahun. Terakhir kepada teman-teman yang memberikan waktu dan ilmunya yang membantu penulis dalam pengerjaan skripsi.

Medan, 10 April 2018

Penulis,

Eva Mariana Pakpahan

NIM. 4133141022



THE
Character Building
UNIVERSITY